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Zu den in der Stadtratssitzung am 05.12.2024 gestellten Fragen in der Anfrage F0349/24 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 
 
 
1. Wie wird die Stadt Magdeburg das Parkchaos am Gübser Weg insbesondere bei  
    Handballspielen oder größeren Veranstaltungen in der Getec Arena lösen? 
 
Im Rahmen der polizeilichen Einsatzbewältigung bei Großveranstaltungen im ostelbischen 
Raum der Landeshauptstadt Magdeburg (LH MD) stellt die Verkehrs- und Parksituation regel-
mäßig eine besondere Herausforderung dar (vorwiegend bei Heimspielen des 1. FCM). 
Die verkehrstechnischen und baulichen Gegebenheiten erschweren, bedingt durch die inner-
städtische Lage der Arenen, die An-/und Abreise der Besucher. In den zurückliegenden Jahren 
wurden die Einsatz- und Verkehrskonzepte mehrfach den Erfordernissen angepasst und damit 
aufsteigende Besucherzahlen und wechselnde An-/und Abreisemodalitäten gerade der Gäste-
fans reagiert. Für den Bereich ist ein Park-Leit-System geplant, dass den Gästen der Arenen 
erleichtern soll, einen Parkplatz zu finden. 
 
Eine dauerhafte und feste Verbotsbeschilderung ist hier kritisch zu sehen, da die abgebildete 
Beparkung wirklich nur mit zeitweiligen Veranstaltungen einhergeht – sonst wird der Bereich 
überhaupt nicht beparkt. Problemschilderungen in derart liegen folglich seitens der Polizei, Feu-
erwehr und dem EB SAB nicht vor. 
 
 
2. Sind durch das Parken bei solchen Veranstaltungen die Feuerwehr- und Rettungswege auf  
    dem Gübser Weg blockiert? 
 
Dazu ist der Verwaltung nichts bekannt und wurde daraufhin mit der Feuerwehr und Polizei ab-
gestimmt. Aber wie ersichtlich ist, ist der Kfz-Begegnungsverkehr in dem Bereich auch bei Be-
parkung möglich. 
 
Aus polizeilicher Sicht wurde mitgeteilt, dass es keinen Handlungsbedarf gibt. Auch eine Ein-
schränkung für Einsatzkräfte wird von dort aus nicht gesehen. Ein Halteverbot würde weiterhin 
das Problem nur verlagern.  
 
Weiterhin sind dem Amt 37 derzeitig keine Fälle bekannt, in denen die Durchfahrt für Rettungs-
kräfte der Feuerwehr und des Rettungsdienstes blockiert waren. 
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3. Wenn der Stadt Magdeburg diese Problematik bekannt ist, warum hatte die Stadt Magdeburg  
    bis heute nicht darauf reagiert? 
 
Die Thematik „Beparkung Gübser Weg“ wurde erst in diesem Jahr aufgeworfen und ist auch be-
reits in großen Teilen durch die benannte S0476/24 beantwortet. 
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